

Excélsior Sección: Nacional 2024-03-04 03:50:41

202 cm²

Página: 13, NaN - NáN



Mal ejemplo. La gestión de Ana Gabriela Guevara al frente de la Conade ha sido el peor de los fracasos de la 4T. Entre acusaciones de mal manejo de recursos y falta de apoyo a los deportistas, la SFP y la FGR investigan el posible desvío de 275 mdp con la Auditoría Superior de la Federación aportando elementos para expedientes desde 2019. Ana Guevara ha sido criticada por retirar becas y fondos, y por abandonar a los atletas. El deporte mexicano siempre ha sufrido por un camino lleno de obstáculos, pero la administración de Guevara lo supera todo. El peso de la ley la persigue y todo indica que pronto la va a alcanzar.

Plagelo continuo. Durante la reunión
del Sistema Nacional Anticorrupción en
Acapulco, Adrián Alcalá, presidente del Inai,
resaltó la importancia de impulsar la transparencia
y la participación ciudadana para combatir la
corrupción en México. Subrayó que afecta el
funcionamiento de las instituciones y limita
los derechos. Magdalena Rodríguez Castillo,
integrante del Comité de Participación Ciudadana,
apuntó a que éste es un problema sistémico que
requiere de un enfoque integrador y participativo en
la política pública. Lo sorprendente es que la guerra
contra este flagelo lleva décadas... y nada.

La de malas. Luego de que una fractura en un brazo trastocara su intención de hacer campaña, el candidato de la alianza Morena-PT-Verde, Joaquín Huacho Díaz Mena, por recomendación médica no ha podido asistir a los actos proselitistas, debido a a que los doctores, durante su estancia en el hospital, le detectaron problemas de hipertensión arterial, la cual les costó mucho trabajo estabilizar, esto derivado del estrés al cual ha estado sometido. La recomendación para el político yucateco es: serenidad y paciencia.

Moda electoral. Francisco Javier Huacus Esquivel, candidato a diputado federal por Apatzingán. Michoacán, adoptó una estrategia de seguridad inusual: realizará su campaña portando un chaleco antibalas, lo que refleja la grave inseguridad en Tierra Caliente. Representa a la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN-PRI-PRD). Cambio notable de su afiliación política anterior con Morena-PT, Huacus busca la reelección. No hace falta evidenciar el estado del territorio. Con traer buenas propuestas en su proyecto político, sería suficiente. La moda y la política no se llevan del todo bien.

Renuncia obligada. La diputada Ana
Villagrán, tras abandonar el PAN y a su grupo
en el Congreso, se reunió con el Jefe de Gobierno.
Martí Batres, para discutir sobre la protección de
los animales y asuntos vecinales en Cuauhtémoc.
Su salida del PAN, motivada por el cierre de
oportunidades, marca un cambio significativo tras
15 años de militancia. Su asociación con Víctor
Hugo Romo y la participación en eventos con
figuras de Morena confirman su reorientación
política hacia la izquierda, enfocándose en "Causas
por la CDMX y México". Tanto que criticó a Morena
para terminar ahí. ¿Y los ideales?, ¿a la basura?

